



AMEUBLEMENT

FCBA  
mandaté par AFNOR Certification

# Certificat de Qualité Quality Certificate

## NF Environnement Ameublement

FCBA atteste la conformité des produits décrits ci-dessous au référentiel NF Environnement Ameublement et dans les conditions prévues par les règles générales de la Marque NF. En vertu du présent certificat délivré par FCBA, AFNOR Certification accorde le droit d'usage de la Marque NF à la société qui en est bénéficiaire, pour les produits objets de ce certificat, pour toute sa durée de validité. Ce certificat atteste la qualité des fabrications, fondée sur un contrôle permanent. Il ne peut préjuger des décisions qui seraient prises en cours d'année à l'examen des résultats de ce contrôle. La liste à jour des titulaires de la Marque et des produits certifiés est disponible à FCBA, accessible sur Internet [www.fcba.fr](http://www.fcba.fr)

FCBA certifies that the products described below comply with the quality assurance standards of NF Environnement Ameublement and as provided by the general rules of NF Mark. Under this certificate issued by FCBA, AFNOR Certification grants the right to use the NF Mark to the company who is the beneficiary, for the products covered by the certificate, for its entire duration. The products indicated below are certified by FCBA, mandated by AFNOR Certification. This certificate attests to the quality of products, based on a continuous control. It can not prejudice decisions which should be taken during the year, at the review of the results of this control. The update list of the brand's holders and certified products is available at FCBA, accessible on the website [www.fcba.fr](http://www.fcba.fr)

Titulaire  
Company name : HAWORTH SAS  
Les Landes de Roussais - St Hilaire de  
Loulay  
85607 Montaigu

Marque commerciale : HAWORTH  
Marketing brand :

Usine  
Factory : Ahlen (D)  
Gamme  
Range : COMFORTO 59

### Siège de travail / Arbeitsstuhl

DOSSIER - Résille : support du cadre dossier en polyamide  
- Capitoné : mousse coupée, épaisseur 3mm, densité 26 kg/m<sup>3</sup>, support du cadre dossier en polyamide

#### ASSISE

Capitonée : mousse moulée, épaisseur 50 mm, densité 73 kg/m<sup>3</sup>, support assise en PP

LIAISON ASSISE / DOSSIER : Lame de dossier Polyamide

MECANISME : Réglage automatique de la tension de l'assise et du dossier

PIEtement / BASE : Piètement 5 branches en acier avec couvrances en plastique (PP) ou piètement en aluminium (peinture époxy), roulettes (EN 12529)

OPTIONS : Accoudoirs fixes, 2D, 3D ou 4D - Appuie-tête - Soutien lombaire

RETEMENTS / FINISHES : Collection 22 (Flex) - Collection 23 (Atalantic) - Collection 25 (Trevi E) - Collection 34 (Nova) - Collection 39 (Fame) - Collection 40 (Runner) - Collection 48 (Very Mesh) - Collection 65 (Remix2) - Collection 50 (Concert) - Collection 58 (Steelcut Trio 2) - Collection 82 (Xtrem Plus)

RÜCKENLEHNE : - Net Rücken : Rückenrahmen aus Polyamid

- Polsterung : Geschnittener Schaumstoff, Dicke 3 mm, Dichte 26 kg/m<sup>3</sup>, Rückenschaumstoff aus Polyamid

SITZFLÄCHE: Polsterung: Formschaum, Dicke 50 mm, Dichte 73 kg/m<sup>3</sup>, Sitzträgerpolsterung aus PP

VERBINDUNG von Sitzfläche und Rückenlehne: Verbindungssteg aus Polyamid

MECHANIK: Automatische Gewichtsregulierung von Sitzfläche und Rückenlehne

GESTELL: 5-Fußgestell aus Stahl mit Kunststoffabdeckung (PP) oder Aluminiumgestell (pulverbeschichtet), Rollen (EN 12529)

ZUSATZAUSSTATTUNG: feste, 2D-, 3D- oder 4D-Armlehnen / Kopfstütze

ÜBERZÜGE: Collection 22 (Flex) - Collection 23 (Atalantic) - Collection 25 (Trevi E) - Collection 34 (Nova) - Collection 39 (Fame) -

Collection 40 (Runner) - Collection 48 (Very Mesh) - Collection 65 (Remix2) - Collection 50 (Concert) - Collection 58 (Steelcut Trio 2) - Collection 82 (Xtrem Plus)

En cas de contestation, seul le certificat en langue française fait foi. In case of dispute, only the french version of this certificate is the authentic text.

### Caractéristiques certifiées Certified characteristics

- Garantie de la qualité et de la durabilité du mobilier (solidité, durabilité, sécurité, conformité aux normes, ...)
- Limitation des impacts sur l'environnement tout au long du cycle de vie (limitation de l'énergie de transformation liée aux matériaux, absence de métaux lourds dans les produits de finition, marquage pour faciliter le recyclage).
- NF environment certified products reduce impact on the environment and offer suitable fitness for use compared with other similar products on the market;
- Criteria are based on life cycle approach, from the raw materials used in production process to the end of life of the finished product.

cofrac



ACCREDITATION  
n° 5-0011  
PORTEE  
DISPONIBLE SUR  
WWW.COFRAC.FR

Annule et remplace le certificat AMB003430

Pour l'organisme certificateur

Certificat n° AMB 004246  
Certificate nr

LE DIRECTEUR CERTIFICATION  
Aïain HOCQUET

Date : 05.02.2014

Validité jusqu'au : 04.02.2017  
Expiry date :

NOTA : seuls les produits accompagnés d'une étiquette ou livrés avec un document faisant référence à la marque NF peuvent se prévaloir du présent certificat.

Nota : Only products with a label or supplied with a document referring to the NF can be prevailed of this certificate

10, avenue de Saint-Mandé  
75012 Paris  
Tél. : +33 (0)1 40 19 49 19  
Fax : +33 (0)1 43 40 85 65  
[www.fcba.fr](http://www.fcba.fr)



INSTITUT TECHNOLOGIQUE